



写真3) ローンスターパークではこの通路を
通って本馬場入場する



写真2) 岩っぽく装飾された払い戻し表示

世界旅打ち気分

●第63回・アメリカの競馬場2場

須田鷹雄

真を載せたように、オツズや払戻金を表示する電光掲示板は、岩のような装飾をほどこされている。もちろん本物の岩ではなく発泡スチロールかなにかの張りぼてなのだろうが、お祭り競馬を演出しようという意志が伝わってきて嬉しくなる。

スタッフ内部には売店やバーもたくさんある。なにを食べるか悩んだ末、筆者が選んだのは「セクレタリアトグリル」という売店。その「BBQプルドポークサンドイッチ」というものを買ってみた。煮込んだ豚肉と炒めた野菜がパンに挟まれたもので、おいしい」とはよいものの、値段は13ドル。Mとしがあるジコース類の上を頼むとそれが7ドルなので、合わせて3000円ほどになってしまいます。アメリカのインフレと円安は本当に恐ろしい。

それでもまあ、入場者が減つて食べ物はしょぼくれたハンバーガーかホットドッグだけ、ということになっている競馬場も多い中で、年に2週ほどの開催なのにちゃんとした食べ物が売られているだけがよしとしなければならないだろ

催の競馬場が無くなろうとしており、南部もロスアラミーニスが競馬主催者と施設オーナーで揉めたりと不穏な日々が続いているが、ロスアラミーニスに万が一のことがあったらここで通年開催してもいいのでは、と思うくらい立派な競馬場だった。フェアそのものの規模が大きかった。フェア競馬の伝統を繋いでいくプレゼンツンといふは、まだしばらくフェア競馬の伝統を繋いでいくてくれるだろう。

今回もうひとつ紹介するのは、テキサス州のローンスター・パーク競馬場。04年にブリーダーズカップを開催した競馬場として有名だ。

ローンスター・パークは時期によつてサラブレッドの開催とクオーターホースの開催があり、筆者が行ったときはクオーター・ホースの開催だった。さすがBCをやつた競馬場と思わせる立派なスタンドで駐車場の広さもかなりのものだが、クオーターの開催はやはりそこまで盛り上がるわけではないよう、客入りはそこそことだ。重賞日などはもう少し入るのかかもしれない。

一階のファンエリアにはいまいちナピザを売る売店くらいしかな

コラーキヤシングの名を冠したバーも店員が留守にしていた。ギフトショップもあるが、品ぞろえはいまひとつ。考えてみると全場にターフィーショップがある日本はたいしたもので、アメリカであれば対抗できるのはサンタアーテやルイドソダウنسなど数場だけだろう。

盛り上がりはそこそこの開催だったが、「はとにかく立派だし、座る場所などはふんだんにある。」のファンエリックの間にあるガラス張りの通路を通り出走馬が本馬場に向かつたり、馬を近くに感じるチャンスもある。

ただこの競馬場に行くには、レントカー必須となる。最寄り駅からでも車で15分くらい。JBEPRを呼べば来てくれるとは思うが、ナイト開催(ティイの場合もナイト)の場合もある)だと帰りがなにかと怖い。それ以前に慣れない土地で鉄道を使うことも少し怖い。競馬場の近くを発着するバス等は無いようだし、あつたとしても結局は怖い。



写真1) 観覧車がお祭りムードを盛り上げる
フレズノ競馬場

「アメリカの州や郡には、年に一度開催される「フエア」というお祭りのようなものがある。移動遊園地が来て子供の人気を集めのか、飲食をはじめとする各種屋台が出る。他のイベントはフエアによつて異なるが、地元の人たちが作った手工芸品や絵画の品評会が行われたり、地元企業が自社の製品をアピールするブースなどもよく見る。」

かつた。かくて競馬は娯楽の王様だったのだろう。年に一度だけその土地で競馬を楽しめるチャンスがフェアだつたのである。

ところが近年では馬券の売り上げが減り、開催コストのほうが上回るので競馬を放棄するフェアも出てきた。カリフォルニアでいうとベイメドウズやフェアプレックスはそもそも競馬場の「コース」 자체が無くなつてしまつたし、ストックトンにはコースそのものはあるが、車のダートトラックに改装されてしまった。競馬を止めた頃のフェア主催者がインタビューに答えていた記事を

トなのだが、有料部分もそれなりに売っていた。フェア期間を通じてボックスシートを買っている、つまりはフェア期間に何度も来場している家族もいるようだた。

コースの内側には観覧車があり、フェア競馬らしさを演出している。移動遊園地と競馬が全く別な場所に設置されているフェアも多いが、この競馬場ではお祭り競馬らしい風景を楽しむことができる。

年に一度の開催なのに、競馬場を管理する人たちがしっかり仕事をしている様子もうかがえた。耳

この連載では対象とする競馬場の「在庫」が限られており、特にアメリカでキャラクターのある競馬場が少なくなっている。以前は一度に複数の競馬場を扱う場合、なにか統一テーマにもとづいていたのだが、今回は特に共通項の

私が勝手に「ファアあるある」だ
と思っているのが、ジャグジーの販
売ブースがあること。日本の住宅
には絶対入らないような巨大なジ
ヤグジーが売られている一角を、フ
ニアではよく見る。

読んだのだが、競馬末期の赤字ぶりにはもう辛抱できなかつた、と怒りさえ感じさせる内容だつた。そんな事情なので、フレズノに行く前は果たして競馬が盛り上がっているのか、心配だつた。しかし23年現在でいふと、フレズノのフェア

真を載せたように、オッズや払戻金を表示する電光掲示板は、岩のよろくな装飾をほどこされている。もちろん本物の岩ではなく発泡スチロールかなにかの張りぼてなのだろうが、お祭り競馬を演出しようという意志が伝わってきて嬉しくなる。

スタンダード内部には売店やバーもたくさんある。なにを食べるか悩んだ末、筆者が選んだのは「セクレタリアートグリル」という売店。その「BBBQ」プルドポークサンドイッチ」というものを買ってみた。煮込んだ豚肉と炒めた野菜がパンに挟まれたもので、「おいしい」とはいいらしいのだが値段は13ドル。Mとしがあるジユース類の「を頼む」とそれが（ドルなので、合わせて3000円ほど）になってしまつ。アメリカのインフレと田安は本当に恐ろしい。

それでもまあ、入場者が減つて食べ物はしょぼくれたハンバーガーかホットドッグだけ、ということになつてゐる競馬場も多い中で、年に2週ほどの開催なのにちゃんとした食べ物が売られているだけよしとしなければならないだろつ。

カリフォルニアは北部に通年開

催の競馬場が無くなろうとしており、南部もロスアラミーニスが競馬主催者と施設オーナーで揉めたりと不穏な日々が続いているが、ロスアラミーニスに万が一のことがあったらここで通年開催してもいいのでは、と思うくらい立派な競馬場だつた。フェアそのものの規模が大きいプレゼンツへりには、まだしばらくフェア競馬の伝統を繋いでいくてくれるだろう。

今回もうひとつ紹介するのは、テキサス州のローンスター・パーク競馬場。04年にブリーダーズカップを開催した競馬場として有名だ。

ローンスター・パークは時期によつてサラブレッドの開催とクオーターホースの開催があり、筆者が行つたときはクオーター・ホースの開催だつた。さすがBCをやつた競馬場と思わせる立派なスタンドで駐車場の広さもかなりのものだが、クオーターの開催はやはりそこまで盛り上がるわけではないようで、客入りはそこそこという。重賞日などはもう少し入るのかもしれない。

一階のファンエリアにはいまいちなピザを売る売店くらいしかなく、クオーター・ホースの名馬ダッジ

ユーフォーキヤッショの名を冠したバー
も店員が留守にしていた。ギフト
ショップもあるが、品ぞろえはいま
ひとつ。考えてみると全場にターフ
モード、アメリカであれに対抗でき
るのはサンタアニタやライドンダウ
ンズなど数場だけだろう。

盛り上がりはそこそこの開催だ
ったが、ハーパーにかく立派だし、座
る場所などはふんだんにある。2つ
のファンエリアの間にあるガラス張
りの通路を通り出走馬が本馬場
に向かつたり、馬を近くに感じる手
ヤノスもある。

ただこの競馬場に行くには、レ
ンタカー必須となる。最寄駅か
らでも車で15分くらい。UBERを
呼べば来てくれるとは思うが、ナ
イタ一開催(テイの場合はナイタ
ーの場合もある)だと帰りがなに十
かと怖い。それ以前に慣れない土
地で鉄道を使うことも少し怖い。
競馬場の近くを発着するバス等は
無いようだし、あつたとしても結局
ンタカーで行くしかないのだろう。